

## Frieden greifbar und erlebbar gestalten, aber wie?

Schritt	Beschreibung
<b>Titel der Aktivität</b>	Friedenskette an der Montessorischule Schweinfurt
<b>Für welches Entwicklungsalter</b>	Geeignet für alle Altersstufen
<b>Kurze Beschreibung der Aktivität</b>	<p>Auch die Kinder und Jugendlichen der Montessorischule Schweinfurt beschäftigt aktuell der Krieg in der Ukraine sehr. Daher fanden sich am vergangenen Freitag die Schülerinnen und Schüler zu einer Friedenskette zusammen, um so ihrem Wunsch nach Beendigung des Kriegs in der Ukraine Ausdruck zu verleihen.</p> <p>Nachdem sich alle Kinder, Jugendlichen und Lehrkräfte rund um das Schulgebäude versammelt hatten, liefen sie in einer großen Kette mehrmals um das Schulgebäude. Während der Aktion erklang das Lied „Wir ziehen in den Frieden“ von Udo Lindenberg. Einige der Schülerinnen und Schüler hielten auch selbstgemalte Plakate mit der ukrainischen Flagge oder der Aufschrift „Peace“ hoch.</p>
<b>Teilen von Erfahrungen und Eindrücken</b>	Das Gefühl von Gemeinschaft und der gemeinsame Wille, dass wir keinen Krieg möchten, war ein tolles Erlebnis.
<b>Verwendung von Materialien</b>	Lied „Wir ziehen in den Frieden“ von Udo Lindenberg Selbstgemalte Plakate der Kinder und Jugendlichen
<b>Empfohlene Links</b>	
<b>Ihre Kontaktdaten</b>	Montessorischule Schweinfurt Geschwister-Scholl-Str. 22 97424 Schweinfurt info@montessori-schweinfurt.de

